

Momentaufnahmen um 1860: Straßenszene am Eiswagen

Zeit, die wir uns fotografisch nicht vorstellen können. Es hat etwas Unheimliches, etwas von jenen Träumen, in denen die Leute gemütlich mit ihrem

Kopf unterm Arm spazieren gehen und uns freundlich grüßen, wenn man Menschen, in unwahrscheinlicher Kleidung, die man nur von Großmutterporträts her kennt, plötzlich gehen, laufen, sich umschauen, fahren, plaudern und lachen sieht. Das ganze Straßenleben um die Mitte des vorigen Jahrhunderts ist auf diesen wenigen Aufnahmen in einer märchenhaften Weise eingefangen. Wir sehen unsere Urgroßmütter und -väter als junge Menschen in der damals modischen Tracht gemütlich über Straßen und Dämme gehen. Es gab damals eben noch keinen Ver-



Die Familie am Sonntagnachmittag: Die Mädchen wie die Mamas, die Knaben wie die Papas angezogen

UNIVERSITÄT ERFURI